
令和５年度 ＰＴＡ専門委員会の反省集約 

 

（  ○：良かった点  ●：課題・改善すべき点  ◇：その他  ） 

 

ＰＴＡ役員の皆様には、反省ありがとうございました。 

ご回答いただいた内容を委員会毎にまとめましたのでご覧ください。 

 

 

【厚生委員会】 

 ○運動会の駐車場係スムーズにできた 

○駐車場係スムーズにできたこと、運動会の使用するものの準備片付けに 

協力できたこと。 

○今後も球技大会等やらない方向でいいと思った。 

●活動の周知が少なかったのか、運動会のプログラムごとに片付けたり準

備したりの人数が足りなかった気がしました。 

●時間が限られてる中なのでスムーズにできるといいなと思いました。 

◇運動会時の駐車場が草むらとかで分かりずらかったから駐車場になる

所にはポールなり置けばいいと思った。 

◇協力できることは引き続き参加していきたいと思います。 

 

【広報委員会】 

〇委員会活動の回数が少なかったため、役員になったが負担があまりなく

良かったです。 

〇大地のレイアウトのお手伝いして発行され子どもと『このページのレイ

アウトをした』と話をした。運動会でカメラマンとして参加できたのも

楽しかった 

〇先生方が準備して頂いたおかげで、短時間で終わらせられる事が出来ま

した。ありがとうございました。 

〇運動会で、こども達ががんばる姿を、写真をとりながら近くで見ること

が出来てよかったです。 

〇協力してできた。 



●集まりが 18時からだと、委員会終わる前にこども園も終わってしまう

ため子どもを見てくれる人がいないため困りました。 

●先生方が全部準備してくださったので、負担になっていないか心配にな

りました。 

●運動会でデジカメの電池がすぐになくなってしまい、どのタイミングで

交換に行けばいいか悩んでしまいました。 

◇次期学年委員の任命方法ですが、委員長と副委員長ですら連絡をとる手

段もなく。更に知らない電話からの着信は出ない、もしくは最初から着

信拒否などがあるなかでこの方法はいかがなものかと思います。電話番

号を記入した紙も『使用後担任へ返却』とありますが個人情報の流出に

つながるものではないのでしょうか？自分たちが任命された時のよう

なクラス懇談会での指名ではだめなのでしょうか？ 

 

【校外補導委員会】  

〇交通安全街頭指導で、子供たちの横断歩道の渡り方を確認できたのが良

かった。 

〇児童が安全に登校する事が出来ました。 

〇危険箇所の事前確認後、看板が壊れてないか等を判断し、時間を有効利

用しての活動が出来たことが良かったです。 

〇全部の活動。 

〇活動頻度が多くなくてよかった 

〇交通安全街頭指導の開催時期、回数は適正で問題ないと思います。 

〇危険箇所の確認と看板設置  

交通安全街頭指導では地域の方や保護者の方の見守りにより子供達が

安全に登校していた。 

〇危険箇所の確認と看板の設置、登校指導の実施ができて良かった。 

●危険箇所の看板はだいたいが新しくなっているので、毎年確認ではなく、

何年かに一度でいいと思いました 

●危険箇所の看板設置後、年度内に再度 1 回位は点検は必要かなぁと思



います。 

●看板の配置地図が見にくい 

 

【施設設備委員会】 

〇無事に活動が行えた事 

〇運動会テント置き場の整備に協力する事が出来て良かったと思います。 

〇奉仕作業を子供達と一緒にやり、学校を綺麗にできた事。 

〇奉仕作業は、児童も一緒に参加し、保護者さんもとても協力的だったの

で良かったと思います。 

〇１回目２回目、校庭やその周辺をきれいにできたことは、よかったと思

います。 

●現状でいいと思います 

●年に 3 回ほどの奉仕作業で、保護者の参加が少ないのが残念に思えま

した。特に朝の草刈りの 2回です。子供達が通う学校なので、1度は参

加するように保護者にいい声掛けがあればと思います。" 

●奉仕作業に参加されない保護者さんもいるとの話を聞きますが、年に 1

回は活動に参加していただけるように声掛けができると良いと思いま

す。 

●毎回きちんと参加する方がいる一方で、参加しない方は、だいたい決ま

っていて、自分の子供が過ごす学校なのに残念だなと思います。これか

ら、子供も減っていくので、参加してもらえる仕組み作りが必要だと思

います。←今年度も最低１回の参加だったとは思いますが‥ 

◇お忙しい中、活動内容の見直しをしていただきまして、ありがとうござ

います。 


